

MANUEL LEMA O/AGENCIA UNO



HOY PODRÍA SER EL DÍA MÁS FRÍO EN LO QUE VA DE ESTE INVIERNO.

Bajas temperaturas en la zona darían tregua a contar de este viernes

Si de algo nos hemos quejado estos últimos días ha sido de frío, especialmente a primera hora de la mañana, cuando la mayoría debe salir al trabajo o a su lugar de estudio. Y es que las temperaturas mínimas no han superado los 5° y lo que es peor, para hoy se prevé que los termómetros descendan aún más, esperándose el día más frío.

Así lo pronosticó Miguel Fernández, meteorólogo de la Fundación Hui-nay PUCV-Enel quien advirtió que si ayer la mínima fue de 4,6° C, hoy descenderá 0,1 décimas.

“La de hoy (ayer) fue la más baja que se ha registrado en los últimos 13 años. Para mañana (hoy) se espera que la temperatura mínima se mantenga alrededor de los 4,5°C con una máxima estimada de 12°C. En cuanto al jueves, la mínima rondaría los 5° C y la máxima estaría alcanzando aproximada-

mente los 13°C”, precisó.

Según el Geoportal Geos de la Fundación Hui-nay PUCV Nem, explicó el docente “se puede observar una onda de aire frío que afecta a la zona central al menos en los próximos días y que estaría durando aparentemente hasta el día jueves. Esta situación se debe a la presencia de un intenso anticiclón de características frías en el océano Pacífico (...) Este fenómeno está bloqueando los sistemas frontales impidiendo su llegada a la zona central por lo menos en los próximos 10 o 15 días. Con la proyección de este anticiclón hacia el territorio argentino por la zona sur de nuestro territorio, se espera que se produzca una bolsa de aire cálido en la zona central lo que ocasionaría un ligero incremento de las temperaturas a contar del próximo día viernes”, acotó Fernández. ☺